

## Chers parents,

Face à une situation extraordinaire qui oblige enseignants, enfants et bon nombre de parents à rester à la maison, il s'agit de trouver de nouveaux moyens et d'entamer de nouvelles voies pour soutenir le développement et l'apprentissage de nos enfants. Sur sa page web [www.schouldoheem.lu](http://www.schouldoheem.lu), le ministère, en collaboration avec des enseignants des différents cycles d'apprentissage, vous propose une panoplie d'idées pour l'apprentissage à distance.

La collection de jeux et d'activités, que vous trouverez en annexe à ce message, a été conçue spécialement pour de jeunes enfants qui fréquentent une classe du cycle 1.

- **Viens, on va faire un tour en forêt** vous propose une collection d'idées qui tournent votre promenade forestière en un voyage de découverte.
- **Mon nounours et ses copains** valorise les compagnons de jeu qui sont si chers à votre enfant/vos enfants.
- **Memory contre le monstre affamé** est une variante du jeu de mémoire bien connu qui favorise de façon ludique le développement du langage.
- **Dessins ensemble** est un jeu avec effet de surprise pour deux ou quatre joueurs qui les invite e.a. à écouter attentivement.



Les jeux et les activités de cette collection ne nécessitent pas de matériel particulier et se jouent à l'intérieur ou à l'extérieur : dans le salon, la cuisine, la salle de bains, la chambre, le jardin ou la forêt. Ils permettent à votre enfant/vos enfants de faire des apprentissages avec le cœur et la tête, les mains et les pieds, les yeux et les oreilles, le nez et la bouche. De plus, ils vous permettent, à vous et à votre famille, de passer des moments agréables ensemble. Même s'ils ont été conçus pour des enfants de 3 à 6 ans, ils font du plaisir aux petits et aux grands.



Les jeux et activités sont actuellement disponibles en langues luxembourgeoise, allemande et française. Les versions portugaise et anglaise seront disponibles sous peu sur la page web du ministère [www.schouldoheem.lu](http://www.schouldoheem.lu) qui propose davantage d'activités et de jeux pour jeunes enfants. De nouvelles idées y sont ajoutées au jour le jour – il vaut donc la peine de la visiter régulièrement.

Nous vous souhaitons de passer des moments agréables en famille lors de la découverte des jeux et activités !

